

En este mes de Marzo hace 60 años que partieron del puerto de Cádiz el primer grupo de Obreras del Corazón de Jesús rumbo al continente americano. Las recordamos con gratitud a ellas y a todas las que han ido ofreciendo su vida en aquellas tierras para que conozcan y amen a Jesús. Gracias

PRIMAVERA DE CONFIANZA

Fue en primavera, cuando florece el almendro,

Cuando el aire huele a azahar y los árboles verdean de nuevo.

Fue en primavera cuando resurge la vida después de confiar en invierno.

Una primavera nueva en la que comenzó otra vez lo grande en lo pequeño.

Empujadas por tu fuego, contigo a la otra orilla fueron,

Dejando detrás de sí un reguero de recuerdos,

De vida pasada, de tierra segura, por ir buscando al Incierto.

En la barca de la confianza llegaron al nuevo puerto.

De Confianza vestidas, por Confianza guiadas y el Amor siempre en el pecho.

Pues solo la confianza da amplitud a lo estrecho, fortaleza al que es débil y valentía al que tiene miedo.

La confianza nos lleva a donde por sí no llegaremos

y sin saberlo nos hace abrir sendas y caminos nuevos.

Y es que siempre hay una Confianza que es primero.

Aquella que nos capacita al amarnos por entero.

De nosotras se fía y nos da para que demos

y vayamos a las orillas donde están los que son menos.

Ahora también es primavera y que nos mueva el recuerdo

de las que confiadas se fueron obedeciendo a su Fuego.

Que el Viento mueva nuestras barquillas mar adentro, Mar adentro.